



COMMUNIQUE POUR VIVRE MIEUX À CHOISY

Choisy Le Roi, le 6 novembre 2025

L'INSTABILITÉ POLITIQUE DOIT CESSER !

Notre mouvement condamne l'instabilité qui anime la politique nationale depuis la dissolution du parlement en juin 2024. Plus personne n'y comprend rien.

Notre mouvement d'Union à Gauche à Choisy-le-Roi rappelle que nous sommes porteurs de l'application du programme du NFP et de la désignation d'un premier ministre de gauche pour sortir le pays de ces politiques antisociales, inefficaces et mortifères pour le pays.

La France a besoin d'un budget de justice fiscale et sociale.

Le mouvement Pour Vivre Mieux à Choisy rappelle que nous avons besoin de protection sociale de haut niveau, d'une dynamique forte en faveur de l'investissement productif, de la réindustrialisation du pays avec des marqueurs forts en termes d'emplois, d'écologie et de normes sociales.

Nous avons besoin de moyens pour mener des politiques fortes au service des populations, dans les communes notamment, pour garantir un service public pour tous, en proximité des populations, pour une ville solidaire, unie et forte des valeurs républicaines, pour que tous les Choisyennes et Choisyens se retrouvent et s'unissent autour d'une municipalité en proximité et qui réponde aux besoins de tous les quartiers de la ville.

Le Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale (PLFSS) en cours d'examen à l'Assemblée nationale doit permettre de préserver notre modèle social dont les Français doivent être fiers.

Ce modèle valorise le travail, les droits et les devoirs : « Je cotise en fonction de mes moyens et je perçois une prestation en fonction de mes besoins ». C'est cette égalité que porte la République Française depuis la création de la Sécurité sociale il y a 80 ans. Pour la Gauche à Choisy-le-Roi, on doit pouvoir vivre de notre travail dignement et donc cotiser et participer au bien commun. C'est aussi pour cela que nous défendons notre Centre Municipal de Santé et que nous luttons contre un système de santé de plus en plus inégalitaire. Nous proposons d'ailleurs de créer une mutuelle communale pour que les Choisyens puissent se soigner. La santé à plusieurs vitesses est un échec, une catastrophe pour des millions de Français.es.

Ce qui est vrai au niveau national, l'est aussi au niveau local. Notre mouvement s'engage à être attentif aux dépenses et aux recettes communales pour les orienter et les gérer en bonne intelligence pour le bien-être des Choisyennes et des Choisyens. **Cela doit se faire en transparence, par le débat y compris avec les agent.es communaux et la population.**

TOUS MOBILISÉS POUR VIVRE MIEUX À CHOISY LE ROI !



Contact Presse: 90 avenue de Villeneuve-St-Georges 94600 Choisy-le-Roi - Téléphone : 01 48 52 97 17

Email: pourvivremieuxachoisy@gmail.com

